

El Aeropuerto Más Grande de Estados Unidos



Preguntas Frecuentes

¿Cuál es el segundo aeropuerto más grande de Estados Unidos? El Dallas/Fort Worth International Airport.

¿Qué aeropuerto es más grande, JFK o Miami? El Aeropuerto Internacional John F. Kennedy.

¿Cuál es el ranking de los aeropuertos más grandes de Estados Unidos? 1. Denver International Airport, 2. Dallas/Fort Worth International Airport, 3. Washington Dulles International Airport, 4. O'Hare International Airport, 5. George Bush Intercontinental Airport.

Servicios y Facilidades

El Aeropuerto Internacional de Denver ofrece una amplia variedad de opciones de transporte, incluyendo tren ligero, autobuses y taxis, además de varias instalaciones para los pasajeros, como tiendas, restaurantes, salones VIP y servicio de Wi-Fi gratuito.

Importancia Económica y Social

El Aeropuerto Internacional Hartsfield-Jackson en Atlanta tiene un impacto significativo en la economía local, generando más de \$34 mil millones en actividad económica y siendo responsable de más de 63,000 empleos directos y 245,000 empleos indirectos. Además, el aeropuerto es un importante centro de conexiones internacionales.

Historia del Aeropuerto Más Grande de USA

El Aeropuerto Internacional Hartsfield-Jackson en Atlanta, Georgia, ha experimentado un crecimiento constante desde su fundación en 1925 como Candler Field. A lo largo de los años, el aeropuerto ha llevado a cabo importantes expansiones y renovaciones para mantenerse a la vanguardia de la aviación.

Aeropuerto Internacional de Miami

El Aeropuerto Internacional de Miami (MIA) es uno de los aeropuertos más grandes de los Estados Unidos y el más grande del estado de Florida. En 2022, MIA atendió a más de 50.6 millones de pasajeros, superando su propio récord de 2019 por casi un 10%.

Aeropuerto Internacional de Orlando

El Aeropuerto Internacional de Orlando es uno de los aeropuertos más grandes de los Estados Unidos. Ubicado a 10 kilómetros al sureste de la ciudad de Orlando, Florida, este aeropuerto abarca 51 kilómetros cuadrados y es el cuarto aeropuerto más grande de los EE. UU.

Aeropuerto Internacional de Seattle-Tacoma

El Aeropuerto Internacional de Seattle-Tacoma, también conocido como SEA-TAC, es uno de los aeropuertos más grandes de los Estados Unidos y el principal aeropuerto internacional que sirve a Seattle y su área metropolitana en el estado de Washington.

Aeropuerto Internacional Hartsfield-Jackson

El Aeropuerto Internacional Hartsfield-Jackson es el aeropuerto más grande de Estados Unidos en términos de tráfico de pasajeros y tamaño de área. Ubicado en Atlanta, Georgia, el aeropuerto ha sido el más transitado del mundo durante varios años consecutivos, con más de 107 millones de pasajeros en 2018. Además, el aeropuerto tiene una superficie de más de 6.8 millones de pies cuadrados.

Aeropuerto Internacional de Los Ángeles

El Aeropuerto Internacional de Los Ángeles (LAX) es el aeropuerto más grande de California y el segundo más grande de Estados Unidos. Con una superficie de 12.3 km², LAX es uno de los aeropuertos más transitados del mundo, con más de 84 millones de pasajeros al año.

Aeropuerto Internacional O'Hare

El Aeropuerto Internacional O'Hare es el segundo aeropuerto más grande de los Estados Unidos en términos de superficie, con una extensión de 30,9 kilómetros cuadrados. Ubicado en la esquina noroeste de Chicago, Illinois, a 27 kilómetros al noroeste del centro de la ciudad, es uno de los aeropuertos más transitados del mundo.

Aeropuerto Internacional de Dallas/Fort Worth

El Aeropuerto Internacional de Dallas/Fort Worth es el aeropuerto más grande de Texas y el segundo más grande de los Estados Unidos. Con una superficie de 69 km², el aeropuerto cuenta con cinco terminales y 182 puertas de embarque, lo que lo convierte en uno de los aeropuertos más grandes del mundo.

Aeropuerto Internacional de Denver

El Aeropuerto Internacional de Denver (DIA) es el aeropuerto más grande de los Estados Unidos en términos de superficie total, con 123.27 kilómetros cuadrados (34,000 acres). Además, es considerado uno de los más grandes a nivel mundial, ocupando el tercer lugar en la lista.

Aeropuerto Internacional John F. Kennedy

El Aeropuerto Internacional John F. Kennedy (JFK) es el aeropuerto más grande de Nueva York y uno de los más importantes de Estados Unidos. Ubicado en Queens, al sureste de la ciudad de Nueva York, el JFK es el principal punto de entrada para los viajeros internacionales que llegan a la ciudad.

Aeropuerto Internacional de San Francisco

El Aeropuerto Internacional de San Francisco (SFO) es uno de los aeropuertos más grandes de los Estados Unidos. Ubicado en California, SFO es el segundo aeropuerto más transitado de California después del Aeropuerto Internacional de Los Ángeles.